



「みなさんは、日々の暮らしの中に気の合う仲間やお友達がいますか？」

5年後、10年後に向けて「住みやすい、住んでいてよかった。」と思える人と人との「つながりのある地域」をめざし「地域のお宝」としてご紹介していきます。

取材先

生品地区

市みちくさの会



グラウンドゴルフ部のみなさん

市みちくさの会はグラウンドゴルフ部、ゴルフ部、銭太鼓部、女性部、カラオケ部(コロナの影響で休止中)があり25人の会員がそれぞれの部で活動しています。また、定期的に神明宮の除草作業や掃除を行っています。

ゴルフ部の部長もやっています。活動は年に4回のコンペです。若い会員がなかなか増えないので、きっかけになればと思い、会員でない人にも声を掛けています。

2ヶ月に1回、グラウンドゴルフ大会を開催しています。みなさんに安心して大会に参加してもらえるよう、各スタート地点に椅子を置いて休めるようにしています。



市みちくさの会 会長
ふしみ としあき
伏見 敏明さん 73歳



グラウンドゴルフ部 部長
きむら さかえ
木村 栄さん 73歳



地域のお宝発見 ～太田市生活支援体制整備事業～



かなや でんぺい

金谷 傳平さん 92歳

グラウンドゴルフが大好きで大会をととても楽しみにしています。**元気の秘訣は野菜を作る事。**蒔いた種が大きくなるのが楽しみです。毎日水をやるのが仕事ですが、そういうことができることが幸せです。

ご夫婦で
楽しんでます！

きみえ

君江さん 88歳

グラウンドゴルフをととても楽しみにしています。**元気の秘訣は週に1回の健康体操。**膝が痛いけれど自分のペースで様子を見ながらやっています。



さんどう はるよ

山藤 春代さん 85歳

グラウンドゴルフを楽しみにしています。足が痛くて休もうと思ったらよっちゃん（好子さん）が迎えに来てくれました。**来れば運動にもなるし冗談を言いながら楽しめす。**よっちゃんは料理が上手でおかずを作っておすそ分けしてくれます。とてもありがたいです。

さんどう よしこ

山藤 好子さん 83歳

4～5年前まで働いていて仕事を辞めてからグラウンドゴルフを始めました。春代さんは**作った野菜をおすそ分け**してくれます。時々お茶を飲んだり、お出掛けしたり、おしゃべりして笑ったり楽しく過ごしています。



銭太鼓部

平成20年に銭太鼓部が始動しました。地区の旅行の際にみんなで集まって何かを始めようと盛り上がったことがきっかけです。

平成28年からは南京玉すだれの練習も始めました。

コロナ前は芸能発表会などで年3回はステージに立ち、慰問演奏も行いました。

コロナ禍で発表の機会はありませんが、月2回、集まって練習をしたり、おしゃべりや情報交換をしてつながり続けています。

☆チェックポイント☆

70代から90代までの方々が活動しています。足腰が痛い人も居ますが、会員同士でアイデアを出し合いグランドゴルフ大会では各ポイントに椅子を置くなど、安心して参加できるような工夫がされています。さりげない心遣いにより活動に参加できる方が多く、みなさんの元気の源になっています。



銭太鼓部のみなさん

地域のお宝情報を募集しています！

「私の近所でこんな取り組みをしている」「こんな工夫をして気にかけている」など、あなたの地域のつながりを教えてください。情報をお持ちの方は右記お問い合わせまでお願いします！



詳しくはこちら

お問い合わせ

太田市社会福祉協議会 地域福祉係
〒373-0817 群馬県太田市飯塚町1549
TEL 0276-46-6208 FAX 0276-46-6229